

Aporte en el diagnóstico escolar

SLEP financia evaluaciones médicas a estudiantes PIE

Más de 700 estudiantes, elegidos por el Programa de Integración Escolar (PIE) de cada establecimiento del SLEP Magallanes, recibieron evaluaciones médicas de forma totalmente gratuita.

Las consultas consistieron en evaluaciones pediátricas y neurológicas realizadas por cuatro especialistas de la Clínica Cordillera de Santiago, todo esto financiado por el SLEP Magallanes por 21 millones de pesos.

El Liceo Sara Braun fue la sede para atender a estudiantes de 28 establecimientos, pero también se vieron beneficiadas nueve instituciones educacionales de Natales, dos de Torres del Paine y uno en Laguna Blanca.

“Es muy bueno, así los niños pueden tener mejor capacidad para sus trabajos, tareas, y en el aprendizaje más que nada”, dijo Daniela Altamirano, apoderada de la Escuela Pedro Pablo Lemaitre,

Los estudiantes elegidos para recibir este servicio de salud responden a necesidades educativas que tiene en el aula. Al respecto, la coordinadora del PIE del Liceo Politécnico Cardenal Raúl Silva Henríquez, Evelyn Jaramillo, explicó que “con este procedimiento podemos detectar las necesidades educativas especiales que ya nosotros hemos evaluado en los establecimientos, y con esta valoración, que es un documento necesario”.



CEDIDA